

Popayán enciende la navidad con la 'Fiesta de la Luz'

Con la 'Fiesta de la Luz', hoy la capital del Cauca encenderá el alumbrado de la ciudad.



**Este 7
de Diciembre**
**Ven a compartir
en familia**
*La
Fiesta
de la luz*

Programación:

- 6:00 pm:** Eucaristía - Catedral Basílica.
- 7:00 pm:** Procesión de la Virgen - Parque Caldas.
- 7:15 pm:** Presentación del coro Centinelas del Mañana, Parque Caldas.
- 7:40 pm:** Encendido alumbrado 2017 y concierto navideño.

 Alcaldía de Popayán

 Vive el **CAMBIO**
SECRETARÍA DEL DEPORTE Y LA CULTURA

Bajo el nombre de 'Popayán Musical' esta noche la Alcaldía Municipal en compañía de la comunidad encenderá el alumbrado de la ciudad en el marco de la 'Fiesta de la Luz', celebración que tendrá como protagonistas el fervor por la navidad y las notas e instrumentos musicales que durante diciembre inundarán todas las calles y plazas de Popayán.

La programación de la 'Fiesta de la Luz' se desarrollará de la siguiente manera:

- **6:00 p.m:** Eucaristía – Catedral Basílica Nuestra Señora de la Asunción.
- **7:00 p.m:** Procesión de la Virgen - Catedral Basílica Nuestra Señora de la Asunción.
- **7:15 p.m:** Presentación del coro Centinelas del Mañana – Parque Fracisco José de Caldas.
- **7:40 p.m:** Encendido alumbrado navideño.
- **7:45 pm:** Concierto navideño.

En el marco de la campaña 'Popayán Musical', el Concesionario de Alumbrado Público informó que los sitios que se iluminarán en la ciudad, con luces de tipo led, serán el Parque Caldas, Puente Humilladero, Rincón Payanes, Parqué Carantanta, calle 9 Champagnat, calle 25N, carrera 2 Pomona, carrera 6 después de Los Hoyos, vía principal Lomas de Granada, Los Andes, La Chirimía, La Esmeralda y la entrada de La Paz.

La programación de la 'Fiesta de la Luz' comenzará a las 6 p.m. y se extenderá hasta las 8:00 p.m. para que las familias payanesas se acerquen y vivan con especial entusiasmo esta actividad de integración y recogimiento.

Éxito total en la II Feria Artesanal Nicolina Castro

Con más de 3.000 asistentes, la Feria Artesanal y Muestra de Manualidades Nicolina Castro comienza a consolidarse como una de las plataformas de emprendimiento más importantes de Popayán.



En un éxito total en participación de visitantes nacionales y extranjeros, volumen de ventas y protagonismo de los niños, se convirtió la segunda edición de la Feria Artesanal y Muestra de Manualidades Nicolina Castro que culminó en la capital del Cauca el pasado sábado 2 de diciembre.

Cerca de 5.000 asistentes fueron los que se acercaron a la Feria durante sus dos días de programación, dejando un consolidado en ventas cercano a los

300 millones de pesos, lo que consolida a esta Feria como un importante escenario para el desarrollo del sector artesanal de la región y una cifra favorable para el crecimiento de los emprendedores culturales de la ciudad.

A pesar de las condiciones climáticas, la ciudad saludó las fiestas de fin de año con la Feria Artesanal, y sin duda, fue una oportunidad para demostrar que Popayán se abre al turismo nacional e internacional, la tecnología, la inversión y las manualidades, con la esperanza de consolidarse en el corto plazo como una ciudad competitiva y sostenible.

Bajo el nombre 'Pintando Ilusiones', un taller de pintura dirigido a niños fue una de las principales atracciones de la jornada de cierre del sábado. Así como la Tarima Principal del evento, en la que chirimias infantiles, corales, sinfónicas y artistas locales amenizaron los dos días de esta importante iniciativa cultural.

En el marco de la exposición participaron más de 120 artesanos escogidos tras una amplia convocatoria; ansiosos de conquistar con sus productos los mercados nacionales e internacionales, entre los participantes se encontraban numerosas madres cabeza de hogar, padres de familia y jóvenes deseosos de emprender y de encontrar en las artesanía un espacio para mejorar su condición de vida.

Motivos navideños, pinturas, bateas, adornos, bandejas, instrumentos musicales, joyas, prendas de vestir, aretes indígenas, muñecas de fique, manillas, espejos, materas mochilas y otros prodigios de manualidades, engalanaron un universo de colores, talento y creatividad que se unió a la región invitada: Antioquia, con sus cerámicas de Carmen del Viboral y molas de Necoclí.

Esta iniciativa fortalece el posicionamiento de la capital del Cauca como destino turístico y de emprendimiento, permite disfrutar de muestras gastronómicas y culturales y recorrer iglesias, museos, sitios coloniales e



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

|Comunicado N°: 566

históricos que le dan a Popayán una nueva dimensión y un aire de optimismo hacia el 2018.

Cierre de vías por obras de parcheo

Los trabajos se realizarán en doble jornada en diferentes puntos de la ciudad. El barrio Yambitará, el barrio Villa Docente hasta llegar al barrio Sotará los nuevos sitios de intervención.



Desde la noche de este miércoles 6 de diciembre, iniciaron las obras de parcheo en el barrio Sotará (carrera 2 con calle 26 esquina) sobre la vía de acceso al barrio Yambitará.

En este sector se trabajará desde las 8:00 de la noche a 6:00 de la mañana y se desplegarán los trabajos por la carrera 5, pasando por el Parque Yambitará y el barrio Villa Docente.



El alcalde de Popayán, Cesar Cristian Gómez Castro, hizo un recorrido por el sector a fin de verificar el inicio de obra y los trabajos de tipo técnico que se realizarán que se adelantarán en el sitio.

Trabajos en horario diurno

De manera paralela y en horario diurno, se continuará con las obras de parcheo sobre la calle 17 (intersección Colgate Palmolive) y la carrera 9 hasta el polideportivo Plaza de Toros. La calle 17, en el sur de la ciudad quedará con paso vehicular a un solo carril en doble sentido.



Cierres viales

- Sobre la calle 17 con paso vehicular en doble sentido en un carril, por trabajos de parcheo entre la carrera 17 (intersección de Colgate Palmolive)
- carrera 9 (sector polideportivo Plaza de Toros).

CONVECCIONES

- Verde - trabajos de parcheo
- Puntos amarillos - Calentadores
- Triángulos - doble carril
- Cierre de vía

La Secretaría de Infraestructura de la Alcaldía de Popayán agradece la comprensión de la ciudadanía por las incomodidades que se puedan presentar, a causa de los cierres viales generados por las obras.

'Popayán Educa con los Mejores'

Alcalde de Popayán y Secretario de Educación entregaron reconocimiento a docentes, directivos docentes y estudiantes destacados con las pruebas Saber 11.



En la noche del pasado miércoles, el alcalde de Popayán César Cristian Gómez Castro y secretario de Educación Diocelimo Riascos, hicieron el reconocimiento a docentes y directivos docentes, que se destacaron por su desempeño laboral durante 2017, igualmente resaltaron a los estudiantes obtuvieron los mejores resultados en las pruebas Saber 11 a nivel del municipio.



“Es muy importante que desde la Administración se haga este reconocimiento a aquellas personas centralizan sus esfuerzos por generar desde la educación la transformación de ciudad”, dijo Gómez Castro, en el marco del evento.

En su quinta edición, el evento se realizó en el Teatro Municipal Guillermo Valencia y destacó a 40

docentes y directivos docentes, 41 estudiantes, 4 rectores y 10 instituciones educativas públicas del municipio.

“Me parece gratificante y me siento orgullosa al ser destacada. Esta es una de las grandes satisfacciones de la carrera, cuando se ama lo que hace. Ahora el compromiso es continuar haciendo más de lo que venía haciendo, todo en beneficio de los niños y niñas de la institución”, precisó, Ivón Burbano, docente reconocida de la Institución Educativa José Eusebio Caro.

Operativos de control vehicular en Popayán

Policía y Secretaría de Tránsito y Transporte realizan controles sobre Pico y Placa y estacionamiento prohibido en espacio público.



Un total de 60 comparendos y 20 inmobilizaciones de automóviles y motos, fueron el resultado de la actividad de control realizada ayer miércoles 6 de diciembre, sobre el cumplimiento de la norma de Pico y Placa y parqueo en sitios prohibidos, en diferentes sitios de la ciudad, puntualmente sobre la calle 5 en la Institución Educativa José Eusebio Caro y el barrio Bolívar.

“Los operativos continuarán en diferentes horarios y puntos de Popayán, y tienen como único propósito controlar el tránsito y el cumplimiento de las normas, de cara al desarrollo de las fiestas de fin de año”, precisó Rubén Caicedo Celis Secretario de Tránsito y Transporte.



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

|Comunicado N°: 566

Estos controles se suman además a los operativos realizados al transporte informal en la ciudad, en línea con la campaña que impulsa en el país la Superintendencia de Puerto y Transportes #ColombiaMuéveteLegal.

Desde la Secretaría Tránsito y Transporte de Popayán se hizo un llamado a cumplir las normas, y evitar sanciones.

Atención al consumidor

*Oficina móvil de la Red Nacional de Protección al Consumidor atenderá hoy
jueves 7 de diciembre hasta las 6:30 p.m. en el parque Caldas.*



La ciudad de Popayán cuenta con la visita de la Oficina Móvil de la Red Nacional de Protección al Consumidor, un programa que brinda asesoría y atención por parte de la Superintendencia de Industria y comercio y de Servicios Públicos Domiciliarios.

Hasta las 5:00 p.m. de hoy jueves 7 de diciembre, esta unidad móvil atenderá a la ciudadanía en cuanto a inconvenientes con temas de garantías, información o publicidad engañosa y protección contractual, de igual forma se podrán solicitar asesorías especializadas e interponer quejas, denuncias o reclamos con diferentes inconvenientes sobre salud y servicios públicos.

Además, Ricardo Piamba coordinador de esta unidad móvil y delegado de Protección al Consumidor, estará ofreciendo capacitación a los comerciantes de la ciudad hasta las 4:00 p.m., en el auditorio de Cámara y Comercio.



“el objetivo con estas jornadas es decirle a los consumidores que así como tenemos derechos, también existen deberes, como el de informarse, la idea es que antes de adquirir un producto leamos a conciencia el contrato y sepamos cuáles son sus características, así evitamos posibles inconvenientes en esas relaciones de consumo”, afirmó Cristián Andrés Caicedo Girón coordinador de la Casa del Consumidor de Popayán.

Los servicios de protección al consumidor son absolutamente gratuitos y se pueden acceder a ellos desde las oficinas de la Casa del Consumidor de Popayán de la Secretaría de Gobierno y Participación Comunitaria de la Administración Municipal.

AGENDA PARA EL CAMBIO

Popayán se une a la campaña 'Colombia Muévete Legal'



TERMINALES DE TRANSPORTE + ASOCIACIONES DE TRANSPORTE + EMPRESAS DE TRANSPORTE + CONCESIONES VIALES + GOBIERNO NACIONAL

Colombia
#MUÉVETE
LEGAL

UNIDOS CONTRA EL TRANSPORTE INFORMAL

Una iniciativa de: **Superintendencia del Transporte**

Con el apoyo de: **GOBIERNO DE COLOMBIA**, **MINTRANSPORTE**, **Acuerdo de Regulación Vial**, **Vive el CAMBIO**

En alianza con: **ANDI** (Cámara Sectorial de Transporte), **ASOTRANS**, **Conalter**

Taller teórico práctico de Bude, Fuga y Bambuco

Taller teórico práctico de
*Bunde, Fuga
y Bambuco*



diciembre
8 y 9
8 a 12 m.

Teatro
Bolívar

La diferencia entre el bambuco
viejo y el currulao

A todos los grupos de danza del municipio,
estudiantes, docentes y gestores culturales.



Alcaldía de Popayán | Vive el CAMBIO | danza viva | MINCULTURA

SECRETARÍA DEL DEPORTE Y LA CULTURA | Plan Nacional de Danza

Haz clic con tu futuro con los cursos de MicTIC



HAZ CLIC
CON TU
FUTURO.
Investiga en la red
de calidad educativa

Los cursos **Soy Digital** del MINTIC están diseñados
para tu crecimiento personal
y el de tu comunidad

Aprender en línea
Herramientas para
aprender todos
los días.

**Formulación de proyectos
de desarrollo**
Materializa planes para transformar
tu comunidad.

**Financiamiento colectivo
para proyectos de
cooperación en
comunidades económica
y culturalmente diversas.**
Obtén los recursos para
hacer realidad tus
proyectos.

**Aplicaciones móviles para
el emprendimiento**
Simplifica y automatiza tareas para ser
más productivo.

**Manejo de los
datos mediante el
uso de internet**
Las decisiones basadas
en datos son mejores
decisiones.

**Desarrollo de redes de interacción
social para la paz y la diversidad**
Genera participación y acción en tu comunidad.

**HAZ CLIC AQUÍ
INSCRÍBETE**

Puntos
vive digital
para la gente

MinTIC

Inscribe a tus pequeños en la Secretaría del Deporte y la Cultura

CURSO BÁSICO DE PINTURA



Para niños
entre 10 y 14
años de edad

Viernes y Sábados:
Del 25 de noviembre
al 15 de diciembre

Casa Museo Negret & MIAMP
(Cll. 5 No. 10-23, Sector Histórico)
¡Inscríbete de manera gratuita!
Presenta fotocopia de la tarjeta de identidad
y del carné de salud del menor.



'A tu Salud' - Conoce tus derechos en Salud

¿A qué tienes derecho?

- « A seguridad social en salud.
- « Atención integral, en cualquier institución, sin importar tu capacidad de pago.
- «Continúo control de crecimiento y desarrollo para niños.
- « Los niños menores de 5 años tienen derecho a recibir de manera gratuita la vacunación de DPT, Antihepatitis B, Triple viral, BCG y Antipoliomielítica Oral.
- « Atención básica de forma gratuita y obligatoria.
- « A tratamientos oportunos y personalizados.
- « A cubrimiento de costos dependiendo del tipo de afiliación que tengas.

'A tu salud'




Alcaldía de Popayán

Vive el
CAMBIO
SECRETARÍA DE SALUD

Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán